



Zahobi Bailon Peralta

Sergio Jiménez Ruiz

**Práctica clínica y Antropología
Médica**

PASIÓN POR EDUCAR

Antropología Médica I

1-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de Diciembre 2021.

El concepto de encuentro interhumano en Pedro León

Bueno el compromiso de haber representado un mensaje de futuro esta centrada en una afirmación crítica de verdad y de libertad "la verdad nos hace libres - la verdad, no lo que bajo ese nombre nos es a veces impuesto - la libertad nos hace verdaderos".

Cabe mencionar que tales dinámicas pueden ser más experiencias en 1955 que el ser humano puede reconocer que, en los actos de encuentro que son rutinarios en la vida de cada individuo, hay la posibilidad de redificarse a sí mismo desde el otro y de actuar y al igual un distanciamiento e independencia. En esta perspectiva, el encuentro es una experiencia interpersonal, es reciprocidad y, bien toma como punto de referencia la parábola del buen samaritano el por la disposición de ayuda, de compasión, de misericordia y protección al otro. Para el samaritano, el hombre herido ya no se consideraba como un extraño

sin embargo lo usual sucede en ese momento.

Según expresa Levin (1968) "Mirada la realidad según el punto de vista de la metafísica tradicional. El más radical su punto del encuentro está constituido por una categoría ontológica de la realidad. Los seres humanos estamos constituidamente llamados al encuentro con otro, las instancias que posibilitan el encuentro interhumano, y cada uno de ellos el papel que cumple la conciencia para hacer efectivo el encuentro. Para Levin (1968) se produce el encuentro cuando "un hombre adquiere conciencia de que ante él hay otro hombre". Esta perspectiva la cual es de la vida es interpretada como una misión dada el carácter de ser humano del hombre. Las instancias constitutivas del encuentro siguen el hilo discursivo que marca el pesamiento de Levin sobre la relación con que es una realidad exterior y la otra instancia es lo que es la conciencia.

Personal. Se debe entender por realidad, con apoyo en Ortega y Gasset. El Pensamiento de Heidegger presenta las formas que puede adoptar el encuentro, la S del encuentro objetivo o no afectante y el (objetivo) subjetivo afectante. En el encuentro como vivencia de nostalgia. En el análisis de vivencia correspondiente a la percepción del otro (Merleau-Ponty) y una estructura intencional integrada por tres momentos principales: 1) las cosas o la nostalgia o vivencia, 2) la vivencia afectiva y la 3) la vivencia intencional. y la percepción del otro (1). Para Heidegger, el momento propiamente de una relación intencional (percepción del otro (1)) a la vez, descubierto, en el encuentro y respondido. En el Pensamiento de Heidegger ocupa un importante lugar. El encuentro con los otros, que permite ver las cosas que otros que han dejado en lo que son

Referencia bibliográfica.

Dra. Amparo Holguín. Dr. Víctor Martín-Fiorino (2019). revistaorbis. EL
CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO:
UNA REFLEXIÓN NECESARIA.

Más información

<http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf>